

令和2年度 鮎田北小学校運動会 メッセージ

鮎田北小学校児童の皆さん、先生方、そして応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、本日は大変おめでとうございます。

令和2年度鮎田北小学校の運動会がこのように開催されることを心からお喜び申し上げます。

新型コロナウイルスの感染予防に配慮しながらも、子供たちに一つでも多くの思い出を残したいと、午前中だけの開催や、内容、種目を工夫したりと、ひとかたならぬ努力をなされたことと思います。

児童の皆さん、お友達と一緒に運動会ができるようになって、本当によかったです。

きょうは、お父さんやお母さんたち、そして先生方の前で、元気いっぱいに走ったり、ダンスをしたりしてください。

持っている力を全部だして、笑顔いっぱいの思い出がたくさん残る楽しい運動会にしてください。

また、保護者の皆様も、子供たちと一緒にになり、我が子の成長の記憶としていつまでも心に残る運動会にして頂ければと思います。

結びに、このような社会情勢の中にあっても運動会の準備・運営に尽力なされました校長先生をはじめとする先生方、並びに保護者の皆様の子供たちに対する「愛情と努力」に改めまして敬意と感謝の念を表します。

今日一日、ケガや事故の無い、思い出深い日となりますことをご祈念申し上げます。

令和2年9月26日

鮎田市長

鮎田市教育委員会教育長

岸田一夫

石崎千恵子